

LA ENTREVISTA DE EL DÍA

¿Ofrecen la máxima seguridad los autobuses de viajeros?

El accidente de autobús producido en Huelva que provocó la muerte a cerca de veinte personas nos lleva a preguntarnos hoy sobre la seguridad de los autobuses.

Bernardino

La verdad es que yo desconozco cómo funciona la seguridad en los autobuses de viajeros porque no soy usuario, ya que todos mis desplazamientos los hago en mi vehículo propio y no utilizo este medio de transporte con asiduidad.



Nieves

En mi opinión, los autobuses de viajeros no son nada seguros porque los conductores deben estar al volante durante muchas horas, a veces van demasiado deprisa y eso puede repercutir en que se produzcan accidentes de tráfico.

Guillermo

Me parece que los autobuses de viajeros sí que son lo suficientemente seguros para viajar y que el accidente de tráfico que se produjo en Huelva es un hecho puntual que no tiene que relacionarse con la seguridad de los autobuses.



Mario

En mi opinión todos los autobuses de viajeros son seguros y que estos accidentes de tráfico que se producen cada cierto tiempo son una excepción, como ocurre con accidentes de tráfico de otro tipo de vehículos como los turismo.

EDITORIAL

Hacia un nuevo modelo de financiación

Tanto el el proyecto de Ley de modificación de la LOFCA, como el que regula las medidas fiscales y administrativas, había sido aprobado en su día por el Consejo de Política Fiscal y Financiera, por lo que era de esperar que el Pleno del Congreso no tuviera dificultad en proceder para la aprobación de ambos, textos legales, trámite necesario para poder iniciar un nuevo sistema de financiación autonómica, consensado por el Gobierno con los representantes de las quince Comunidades Autónomas de Régimen Común.

Aún así, y a pesar de que entre estos representantes se hallaban varios representantes de comunidades gobernadas por el PSOE -entre ellas Andalucía, Extremadura y Castilla-La Mancha, que se habían negado a aceptar el anterior sistema de financiación-, el PSOE se abstuvo en la votación final, dado que no se habían admitido a trámite ninguna de las enmiendas presentadas.

Aunque pudiera parecer contradictorio, y el PP ha tardado pocos minutos en hablar de incoherencia, y afirmar que con sus diferentes posicionamientos, el partido de Zapatero juega al 1 X 2, lo cierto y verdad es que una vez más está quedando claro que hay ámbitos donde el condicionamiento político juega mucho menos que en el Parlamento, y uno de estos es, sin duda, el que atañe a los acuerdos entre la Junta y el Estado cuando de los grandes intereses de la región se trata.

EL DÍA
—CUENCA—

Depósito Legal: CU-386-1987.
Dirección: Polígono El Cantoral, 13 - 16004 CUENCA.
Apdo. Correos: 139. Centralita Tel. 969 212 294. Fax: 969 213 200.
Típo: Publicación: 969 24 04 23 Fax Publicidad: 969 225 351.
Redacc. Tarazona: 969 327 064.

DIRECTOR - PRESIDENTE: Santiago Mateo Sahuquillo.
DTOR. ADMINISTRATIVO: Ana María Anula.
SUBDIRECTOR: Javier Semprún. DTOR. DE MONOGRÁFICOS Y PUBLICIDAD: Angel Hidalgo.
JEFE DE PERSONAL: Alberto Jiménez. JEFE DE TALLER: Miguel Ángel Esteban.

CONSEJO DE REDACCIÓN: Nicolás Mateo (Pte. R.A.C.A.L.); Eva Palenque (Pta. Asoc. Luzán); Luis M. González (Pta. E.A.Y.E.C.I.); Antonio González Ruero (Dtor. Terr. CCM); Antonio Ilustrado (Sitor. C.Rural Cuenca); Agustín de León (Pte. F.A.E.C.); Eduardo Fernández Palomo (Pte. C. Comercio)

REDACCIÓN: Carlos Iserte, José María Dávila, M. Jesús Serrano, Esther Palenciano, Miguel A. Ramón, Trinidad Saiz, Aitor Anguiano, Patricia Mateo, José Luis Muñoz, Luis García del Valle, Amparo López, Esther Ortiz, Rubén Arribas y Eduardo Toscana.
REDACCIÓN TARAZÓN: Charo Alcázar.

REDACCIÓN GRÁFICA: Manuel M. Casado, Javier Romero.

Artículos, anuncios y fotografías son propiedad de EL DÍA DE CUENCA, S.A.
E-mail REDACCIÓN: diadecuenca@citelan.es E-mail PUBLICIDAD: diapubli@citelan.es

El PSOE juega, como cualquier otro partido, sus bazas políticas, y el Parlamento es sin duda tribuna apta para ello, no sólo por su repercusión en la opinión pública, sino porque la actividad legislativa debe estar, y de hecho lo está, fuertemente marcada por la actualidad política.

Y así, si en algunos casos los acuerdos entre gobierno y oposición pudieran parecer "contranatura", en otros casos lo normal es que, a pesar de la coincidencia en lo fundamental, los grupos políticos manejen las posibilidades que el reglamento pone a su alcance para sentar diferencias, planificar estrategias y actuar en consecuencia.

En este caso, por ejemplo, no es tan importante el hecho de aprobar o no la ley, como dejar sentado que en un futuro, si se recupera el poder, el gobierno tendrá las manos libres para afrontar una reforma del sistema, e incluso si este sistema fracasa, no tener que compartir, necesariamente, la responsabilidad, máxime cuando no se disfruta de protagonismo en el consenso.

LAS FRASES DE EL DÍA

Alfredo Morcillo

RESPONSABLE DE USO EN VILLARROBLEDO

"Este es un problema de todos los ciudadanos de Villarrobledo y por eso pido la dimisión de la gente que nos gobierna. Los políticos no han sabido dar la cara".



María Luisa Araújo

CONSEJERA DE ECONOMÍA Y HACIENDA

"Castilla-La Mancha ha sido una de las regiones que mejor ha sabido adaptarse a las circunstancias del siglo XX, al ser una de las que más ha avanzado".



CARTAS AL DIRECTOR

La estación de autobuses

Cumplimiento primordial ejerce y facilita la Estación de Autobuses, con su acceso aseQUIBLE al ferrocarril y conducciones de viajeros por carretera, facilitando a su vez comodidad al usuario mercedor de tal privilegio, difícil de conseguir en varias ocasiones.

Por resultar lugar confortable no faltan intrusos que usurpan derechos no correspondientes al goce y comodidad de rudimentarias butacas, que por uso anticipado y falto a la educación y derecho no ceden al viajero que corresponde su utilidad.

Los cambios de temperatura han marcado nuevamente el arraigo y mala costumbre de años anteriores, imbandiendo el amplio local al disfrute de buena temperatura, viviendo ajeno al derecho de todo viajero y de forma especial a enfermos que a declaras características la in-

digna bondad no les permite cesión del lugar ocupado, por carecer de normas esenciales de educación y respeto al prójimo.

Los centros de jubilados son para quien tiene esa condición, y este lugar es para uso de los que pagamos el billete de viajero.

Julían Ortega González
D.N.I.: 4.363.637

Agradecimiento

Sr. Director:

Enhorabuena por este servicio que su empresa ofrece y del que nos vemos reconfortados muchos conqueses y castellano-manchegos que por motivos dispares vivimos fuera de nuestra ciudad. Espero por tanto que el Grupo al que usted representa siga su camino expansivo.

Juan Alberto SANZ

LA FOTO DE NUESTROS LECTORES



"Quemado" camión

H.G.F. nos aviso asustada de una emergencia en Cuatro Caminos... que luego no fue tal, sino que a veces ocurre que a los bomberos también se les queman los embragues de sus vehículos, y que ellos se ayudan a sí mismos con estas cosas.

Más cosas más

Como siempre, ya sea en la calle, en la "tele", o en una reunión suelo estar a la "caza" de una frase o una palabra que me llame la atención.

Viendo, oyendo a Mellizo en televisión con el equipo de "Al filo de lo imposible" han dicho una frase que me ha llenado de satisfacción, por estar totalmente de acuerdo con ellos y es que: La soledad enriquece, y es verdad, al menos para mí. En la soledad, tu soledad, tienes tiempo de pensar, de sentir y yo diría que hasta de soñar, porque no hay nada que te impida hacer con tu mente y con tus recuerdos, buenos o malos, lo que te dé la gana.

Amelia

Las opiniones vertidas en las distintas columnas de opinión no coinciden necesariamente con la opinión del periódico, la cual sólo se transmite a través del artículo editorial. Para que una opinión pueda ser publicada es imprescindible que venga acompañada de una fotocopia del DNI del firmante, y que cuestiones de espacio impidan cartas cuya extensión exceda de las 40 líneas mecanografiadas. EL DÍA